



校報 むろねの子

発行 一関市立室根小学校

発行日 令和4年6月30日

第8号 文責 菊池 和恵

学校教育目標：豊かな心でやりぬく室根の子 ◎考える子 ◎明るい子 ◎強い子

岩手の歴史・文化を学び、みんなで楽しんだ修学旅行

6月23日（木）24日（金）に、6年生が平泉、花巻、盛岡方面に修学旅行に行ってきました。事前学習を行い、実際に見たり聞いたり体験したりしてきました。2日目に小雨が降りましたが、予定していた行程を全て行い、岩手県の素晴らしさを感じ、みんなで楽しむことができました。これから、修学旅行で学んだことを個人新聞にまとめていく予定です。この旅行を通して公共のマナーについても学び、一回り成長した6年生。これからの学校生活に学んだことを生かし、最高学年として更に頑張ってくれることに期待します。

中尊寺金色堂の前にて



童話の世界感たっぷりの童話村



陶器づくり・絵付け体験



全員で乗ったメリーゴーランド

校外学習に行ってきました

6月が様々な学年で校外学習を行いました。その様子をお知らせします。

2年 ピーマン収穫



21日(火)にピーマン農家の千葉さんのお宅でピーマンの収穫体験をしました。以前ピーマンの苗植えを体験したので、その収穫です。大きくなったピーマンにびっくりしながらみんなで喜んで収穫していました。それぞれのご家庭でおいしくいただいたと思います。



4年 水生生物調査



22日(水)に大川の水生生物調査を行いました。当日は、ボランティアとして6名の方が参加し、子供たちに生き物の見つけ方を教えて下さいました。天気にも恵まれ、魚や水中生物をたくさん見つけることができ、子ども達は大満足でした。

事前に河川敷の草刈りをして下さったボランティアの方もいて安全に調査することができました。ありがとうございました。

5年 牡蠣養殖場見学



28日(火)に唐桑町にある水山養殖場に牡蠣の養殖の様子を見学に行きました。ここは、「森は海の恋人」で室根地区でも交流のある畠山重篤さんが代表を務めている養殖場です。5年生の子ども達は今月上旬にひこばえの森で行わ

れた「森は海の恋人植樹祭」に参加していました。その活動とのかかわりを実感しながら、牡蠣の養殖の様子や海の生き物の様子を興味深く学習してきました。



忘れ物が届いております

6月29日の朝、職員駐車場に右の表紙のパンフレットがありました。仕事で使用するものと思われます。職員室で保管しておりますので、お心当たりの方は、学校までご連絡ください。

学校電話番号 64-2103

